

米代川は
「きれいな水」

今季初の水生生物調査を実施しました! ～能代市立ニツ井小学校4年生～

7月の河川愛護月間の一環として、小学生の「米代川調査隊」による水生生物調査を実施しました。この調査は、水生生物を指標とした水質調査であり、水質により生息する生物の種類が異なるため、水質の汚濁状況を知ることが出来ます。ニツ井出張所は今季2校の調査を予定しています。

◆30℃の暑さにもまけないニツ井小4年生!

雨天のため1度延期となっていた調査ですが7月13日は晴天! 陽射しが強く、30℃を超える暑さでした。調査に参加した子供達39名は暑さにも負けず、元気いっぱい、積極的に水生生物の採取に取り組みました。



川は気持ちいい♪



協力!

魚も!

◆たくさんの水生生物を採取できました!

班毎(全8班)での調査でしたが、どの班もたくさんの水生生物を採取していました。水生生物の他にも、小魚や大量の小さな卵、カニなど、珍しい生き物を見つけて大喜びでした。暑かったこともあり、川に入ると「気持ちいい～」と笑顔いっぱい!

結果の発表



◆調査を終えて

この調査により、米代川は「きれいな水」と判断できました。閉会式では、挙手によりたくさんの子供達からの感想をいただきました。時間の都合で発表できなかった子供もたくさんいました。「きれいな米代川を守っていきたい」「また川で調査をしたい」「友人と協力できてよかった」など大変有意義な調査であったことを感じました。米代川に触れ、関心を持ってくれてとても嬉しく思います!

一番多かった生物
は...?



ナガレトビケラ類

みんな笑顔!!

網はきれいに洗って次の
出番を待ちます!



【ニツ井出張所】